

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA, 1RA. EMISION
FECHA: 15/MARZO/2013

**Posibles efectos adversos en compañías por los cambios en telecomunicaciones:
Moody's**

PEDRO FERRIZ: La calificadora Moody's considera que los cambios al marco constitucional en telecomunicaciones en este país podrían tener efectos crediticios adversos en las compañías ya establecidas ya que promueven una mayor competencia y van a generar presiones en las tarifas.

Bueno, de entrada lo que se va a mover es el mercado, no creo que haya que darle ese sentido negativo.